

viernes 10 de diciembre de 2021

La popular carrera San Silvestre Antequerana a beneficio de la labor de Proyecto Humano regresa de forma presencial en la tarde del próximo viernes 31 de diciembre

Ya están abiertas las inscripciones a través del portal www.sportmaniacs.com con unos precios de 7 euros para adultos y 5 euros para categoría infantil. La temática elegida para los disfraces de este año serán "Los Años 80". Los objetivos que pretende el desarrollo de esta carrera será concienciar sobre la importancia de la prevención ante adicciones de diversa índole y recaudar fondos para el trabajo que desarrolla al respecto la Asociación Proyecto Humano.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, la presidenta de la asociación Proyecto Humano de Antequera, Concepción Espinar, la directora del centro terapéutico, Marisa Martín, y el técnico Ángel Mellado han presentado en rueda de prensa la octava edición de Carrera Popular "San Silvestre Antequerana Proyecto Humano-DCCOOP" que tendrá lugar en la tarde del día de Nochevieja, el próximo viernes 31 de diciembre. Se recupera así la modalidad presencial de esta prueba lúdico deportiva tras la realización de forma telemática de la misma el año pasado por las restricciones existentes por aquel entonces en

torno a la pandemia del coronavirus.

La zona de salida y meta vuelve a ser la plaza del Coso Viejo, cuyo acceso estará restringido sólo a participantes que tengan el Dorsal de la prueba. La zona alta estará destinada a control de acceso y zona de espera para la siguiente prueba, mientras que la zona baja será desde donde salgan los corredores.

La salida se dará a las 16:30 horas en la primera de sus dos carreras, siendo ésta competitiva y con un recorrido de 5 km. A las 18:30 horas tendrá lugar su salida la segunda carrera, teniendo ésta un carácter meramente lúdico con ambiente festivo y familiar, desde la plaza del Coso Viejo, siendo la llegada en el mismo lugar y recorriendo una distancia de unos 1.600 metros.

Por medidas sanitarias de prevención en la pandemia del coronavirus, el límite de inscripciones será de 1.000 personas de forma presencial. Se creará este año como novedad el DORSAL 0, para aquellas personas que quieran colaborar y no puedan asistir al evento. Los precios de esta inscripción son los mismo que las otras pruebas, 5 y 7 euros para niños y adultos respectivamente.

Con la inscripción se entregará una camiseta técnica conmemorativa de la Carrera tanto a los corredores como en las inscripciones de Dorsal 0. La recogida de dorsales y camisetas se podrá realizar en el Centro Comercial La Verónica de Antequera durante los días 27, 28, 29 y 30, en horario de 10:00 a 14:00 y 17:00 a 20:00 horas. Además, el mismo día de la Carrera, a partir de las 15:00 horas, se pondrá un punto de recogida de dorsales y camisetas para aquellas personas que por motivos de desplazamiento no lo hayan podido recoger antes.

El plazo de inscripción se ha abierto hoy viernes 10 de diciembre y estará vigente hasta el próximo jueves día 30. Dichas inscripciones podrán realizarse a través de la plataforma web www.sportmaniacs.com, o en su defecto en el Centro comercial la Verónica del 27 al 30 de diciembre en horario de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 horas.

En la prueba competitiva se establecen dos categorías, Infantil (masculino y femenino), hasta los 14 años y Senior (masculino y femenino) desde los 15 años. Se otorgaran trofeos y regalos de las diferentes empresas colaboradoras para los tres primeros clasificados de las dos categorías tanto masculinos y femeninos.

El trazado del recorrido para la prueba competitiva que tendrá su salida a las 16:30 horas será el siguiente: CIRCUITO URBANO con plaza del Coso Viejo, calle Encarnación, calle Carrera, calle Belén, calle Puerta de Granada, calle Granada (Barriada Los Remedios), avenida de Málaga, Conjunto Dolménico, se retorna por avenida de Málaga y calle Córdoba hasta cuesta de Archidona, siguiendo por calle San Pedro, calle Cruz Blanca, calle de Santa Clara, calle Diego Ponce, calle Cantareros, alameda de Andalucía, Puerta de Estepa volviendo por alameda de Andalucía, calle Infante Don Fernando, calle de las Comedias, calle Cantareros, calle Lucena, Calle Infante Don Fernando, plaza de San Sebastián y Coso Viejo, donde estará la meta de la prueba.

Por su parte, el trazado del recorrido para la prueba lúdica que tendrá su salida a las 18:30 horas será el siguiente: CIRCUITO URBANO con salida en la plaza del Coso Viejo, calle Encarnación, calle Calzada, calle Diego Ponce, calle Cantareros, calle Infante Don Fernando, calle de las Comedias, calle Cantareros, calle Lucena, calle Infante don Fernando, plaza de San Sebastián y Coso Viejo.

Para completar el recorrido total de ambas pruebas se establece un tiempo máximo de 40 minutos por lo que los corredores que excedan ese tiempo y entren en meta tras él, perderán todo derecho a figurar en las clasificaciones finales y por tanto a recibir cualquier premio, exceptuando los conseguidos con ocasión de los sorteos previos y especiales.

El teniente de alcalde Juan Rosas ha animado a la población en general a participar en esta prueba con una doble vertiente deportiva y lúdica en el ánimo también de poder conseguir los objetivos que se plantean por parte de la organización: prevenir las adicciones en la población y recaudar fondos para la labor asistencial y preventiva que realiza al respecto la asociación Proyecto Humano para Antequera, toda su Comarca e incluso localidades de provincias limítrofes.

Indicaciones de seguridad para la prevención de COVID-19

Se informa que será obligatorio en la recogida de dorsales usar mascarilla, distancia de seguridad y gel hidroalcohólico en las manos antes de retirar el dorsal. En cuanto al protocolo COVID establecido para las salidas de la prueba, será obligatorio el uso de mascarilla, los corredores se podrán quitar la mascarilla 100 metros después del inicio (estando indicado por la organización), el corredor portará la mascarilla durante la carrera siendo la misma obligatoria en la llegada de la meta y en el avituallamiento.

